

Newsletter 3 / 2019 des 1. SK Troisdorf 1924 e. V.

vom 30.01.2019

Schönen guten Tag, liebe Leserin und Leser!

Hier das Allerneueste aus dem Verein:

Mitgliederversammlung am 29.01.2019

Am 29. Januar fand unsere Mitgliederversammlung statt. Das Protokoll ist noch in Arbeit und folgt demnächst. Vorab einige Infos: Der Vorstand wurde wiedergewählt, die Versammlung hat die neue Satzung beschlossen und einen höheren Mitgliederbeitrag (60 € Erwachsene; 30 € Jugendliche) festgesetzt. Leider war das nötig geworden, da seitens der Stadt ein Nutzungsentgelt für unsere Spielräume erhoben wird. Später mehr ..

Rekordbeteiligung bei Formel 1-Turnier in Troisdorf

Da blieb mir doch glatt die Spucke weg: Beim Formel 1-Turnier am 26.01.2019 in der Europaschule, das wir nun zum zweiten Mal für die Schachjugend des Bezirkes ausgerichtet haben, nahmen sage und schreibe 82 Kinder und Jugendliche teil!!! Das ist bislang die höchste Zahl von Teilnehmern in dieser Saison in der Formel 1-Turnierserie. Ein wahrer Schach-Boom bei den Jüngsten übertrifft alle Erwartungen. Leider ging bei den Aller kleinsten während des Turniers die Puste aus und sie beendeten das Turnier vorzeitig... Naja, aller Anfang ist schwer!

Der Schachtag begann um 12 Uhr mit dem Aufbau der Tische und Stühle in den vier Spielräumen. Dankenswerterweise haben Horst, Martin, Roman, Chris und Erika mitgeholfen, alles herzurichten. So nach und nach trudelten die Kinder mit Eltern und Begleitern ein, einige Eltern unserer Schachkinder spendierten selbstgebackene Kuchen zur Stärkung der Kinder und der mitgekommenen Eltern – dafür vielen Dank! Getränke und Snacks für die Kinder wurden von Horst und Martin parat gestellt und der Kaffeeautomat wurde in Gang gesetzt. Später gab es einen Run auf die Siedewürstchen, die Martin anbot. Spielleiter Matthias Schaak baute seinen mitgebrachten PC auf und bereitete alles Nötige vor, um die Ergebnisse einzutragen. Gespielt wurde in den Klassen U8, U10, U12, U14, U16 und U18.



Um 14:10 Uhr eröffnete Matthias Schaak das Turnier. 7 Runden mit einer Bedenkzeit von 15 Minuten standen für die Kinder auf dem Programm. Und dann gings auch schon los! Nach weniger als drei Minuten sprintete der erste Sieger zur Turnierleitung und meldete seinen ersten Punkt. Und dann ging es Schlag auf Schlag bis zur letzten Partie der ersten Runde. Schon kurz danach verlas Matthias Schaak die Paarungen der zweiten Runde.



In der „Kaffeebud“ trafen sich die Kinder und Schlachtenbummler in den Pausen zum Stärken und zum Quatschen. Der eine freute sich lachend über den Sieg, der andere guckte betröpelt aus der Wäsche nach der erneuten Niederlage – wer kennt dieses Gefühl nicht????

Das größte Spielerkontingent stellte die Schachabteilung Fritzdorf mit 23 Kindern. Aus Troisdorf nahmen 14 Kinder teil. Sehr bemerkenswert: Roman Martens brachte fünf Kinder aus seiner Schach-AG Müllekoven mit. Er macht dort gute Jugendarbeit!!!



Gegen 18:00 Uhr verlas Horst die Rangfolge der jeweiligen Altersklassen. Die beiden ersten jeder Altersklasse gewannen eine Siegermedaille, die vom SK Troisdorf gestiftet wurden. Ruckzuck leerten sich anschließend die Räume und es ging ans Aufräumen und Zusammenpacken. Alles in allem ein sehr schöner Schachtag für die Kinder und eine sehr erfolgreiche Veranstaltung für den 1. SK Troisdorf. Und wenn beim nächstenmal ein paar Hände mehr helfen, geht es noch flotter mit dem Auf- und Abbau.

Vereinsmeisterschaft gestartet

Am 22. Januar startete die VM. Spielleiter Andreas verzeichnete 19 Anmeldungen, die in A- und B-Gruppe sortiert wurden. Wer holt diesmal den Titel?

Jugend-Vereinsmeisterschaft hat begonnen

Horst startete am 22. Januar seit Urzeiten wieder einmal eine Jugendmeisterschaft des Vereins. 13 Nachwuchsspieler (darunter mit Karoline ein Mädchen) nehmen teil. Von der DWZ-Seite betrachtet, hat Marlon die besten Aussichten, den Titel zu holen, aber unterwegs gibt es Stolpersteine ...

1. Mannschaft erkämpft Remis gegen Tabellenführer

Mit 16 : 16 Punkten trennte sich unsere Erste am 20. Januar im Auswärtskampf vom Spitzenreiter der Verbandsliga Mittelrhein, Gruppe Süd, Godesberger SK II. Die Gastgeber hatten bis dahin alle fünf Kämpfe klar gewonnen – um so höher ist dieses Remis zu werten! Es wurde hart gekämpft: 2 Siege, 4 Remis und 2 Niederlagen führten zur Punkteteilung. Unser Team steht mit 7 : 5 Punkten nach sechs Runden gut da!

3. Mannschaft siegt in der 2. Kreisklasse

Am 20. Januar trat unsere Dritte gegen die Mannschaft von Limperich 2 an. Es gab einen knappen 3:2-Sieg für unser Team. Neben drei Senioren waren diesmal 2 Jugendliche mit von der Partie.

Unsere Spiel- und Trainingsabende:

Die Spiel- und Trainingsabende für Erwachsene finden jeden Dienstag ab 19 Uhr in der Europaschule (städt. Gesamtschule) , Am Bergeracker 31,, 53842 Troisdorf-West (Bus 506, Station am Bergeracker) statt.

Wir würden uns freuen, wenn Sie diesen kostenlosen und werbefreien Newsletter an schachinteressierte Freunde, Bekannte, Kollegen, Mitschüler und Lehrer weiterleiten würden.

Wenn Sie den Newsletter noch nicht beziehen, teilen Sie uns einfach ihre Mailadresse unter dem Stichwort „Newsletter“ mit : . Die Adresse wird selbstverständlich nicht an Dritte weitergegeben und ausschließlich zum Versand des Newsletters verwendet!!

Die Abmeldung ist natürlich jederzeit möglich.

Freundliche Grüße!

Ewald Heck

1. SK Troisdorf e. V. 1. Vorsitzender und Öffentlichkeitsarbeit

Tel. 02241 82883

Mobil: 0176/34173723

Mail: vorsitzender@sktroisdorf.de